Feliz año nuevo

Feliz Año 2009.

Como podéis ver, un año más hemos aprovechado este momento para hacer una remodelación de la página, intentando coordinar las sugerencias, ideas y críticas que nos habéis ido enviando.

En primer lugar nos gustaría agradecer al **Ayuntamiento de Fuertescusa**, y en especial a **Miguel** el trabajo que se han tomado para que podamos tener los datos más actualizados y completos.

También agradecer a todos los que desde el año 2003 llevan participando, enviándonos recetas, fotos, palabros, etc. Hasta que no te pones a organizar toda la información no sabes lo mucho que ha participado la gente, si bien el último año ha sido bastante flojo.

La novedad principal es la creación de un banner superior en la cabecera de la página que incluye los datos fijos, como el menú, la hora, las visitas, etc.

La **Portada** la hemos distribuido en tres columnas, una central con la foto de rigor, una a la izquierda con elementos fijos y otra a la derecha con las noticias y novedades.

En Situación no hay grandes cambios, podéis ver el mapa, la foto aérea y que seguimos trabajando en el callejero (esperamos terminarlo a lo largo del año).

La sección de **Fotos**, en su apartado de **Galerías**, ha sido también remozada, creando un menú temático y un muestrario de las fotos contenidas, con un tamaño mayor del contacto para que se puedan identificar. Hemos retirado fotos antiguas y de escaso valor para sustituirlas por otras mejores. Se han incorporado las fotos más interesantes que han ido apareciendo en los boletines. Esta sección siempre está abierta a recibir todas aquellas imágenes que vayáis enviando.

Dentro de la sección de Municipio hemos actualizado los datos en Ayuntamiento, Asociaciones, Demografía, Elecciones, Fiestas (con las locales de Fuertescusa para 2009), y Enlaces (con los relacionados con nuestro pueblo). Hemos incluido aquí también la sección de Anuncios, en la que puedes participar redactando el tuyo. Además, como novedad, incluimos un apartado de Transporte con los horarios y paradas de autobuses, y Sanidad, con los centros sanitarios de la zona.

La sección de Ocio, agrupa los apartados de Rutas, Recetas, Hostelería, Libros, Diccionario, Expresiones y Pasatiempos, en los que hemos realizado algunos cambios menores para mejorar la navegación. El contenido sigue siendo el mismo, pero nos gustaría que pudiese incrementarse con vuestra participación. Por cierto, ¿Cómo se hacen las gachas?¿Y las de miel?

En la sección de **Boletines** hemos "archivado" los anteriores al 2009. Los del nuevo año, se podrán ver como hasta ahora, sin embargo, los anteriores están almacenados en documentos **PDF** que pueden ser abiertos o descargados.

La sección de Foro continúa básicamente igual, si bien hemos situado el formulario para escribir comentarios al final del último publicado.

En tanto que tengas la Página abierta, podrás oir las campanas del reloj de la torre en las horas en punto y en las medias, como si estuviesen en Fuertescusa.

Hemos chequeado todo bajo dos sistemas operativos y cuatro navegadores. Parece que funciona bien, si bien puede cambiar "algo" la visualización, según el medio. En cualquier caso, si detectas algún error o problema, o si tienes alguna sugerencia para mejorar lo presente, no dudes en comunicarlo al webmaster@fuertescusa.org.

Aprovechando que tenemos ganas de hablar, y como en años anteriores, haremos un resumen de lo que fué 2008 en Fuertescusa.org:

Batimos el record histórico de visitas, con 55.805 visitantes, que son 11.068 más que en 2007.

El ancho de banda acumulado de la página ha sido de más de 15 Gb, superando los 7 Gb de 2007. El mes de septiembre fue también nuestro record histórico mensual de ancho de banda, 2.317 Mb, si bien el mes de diciembre acabó con más de los 2.200 Mb (en noviembre de 2007 habíamos llegado a 1,2 Gb). El record histórico diario también se superó el 16 de septiembre con 221 Mb de pico, por encima de los 100 Mb del 13 de noviembre de 2007. El conjunto hace ver que el volumen del tráfico de información en la Página se duplicó ampliamente todos los terrenos.

El Foro tuvo 694 comentarios, si bien algunos fueron bastante desafortunados. El número aumentó por encima de 2007 (cuando el famoso parón), pero está lejos del record de 2006 con los 1.538 comentarios.

Se consolida la Página como lugar de encuentro y de información. Aumentan las visitas y el ancho de banda utilizado, se diversifica el público. Si embargo, cada vez hay menos participación activa. Apenas llegan fotos, ya no hay nuevas recetas, no hemos añadido ningún nuevo palabro al diccionario. Nosotros podemos coordinar la información y cuando tenemos la suerte de llegar a Fuertescusa, intentamos traer fotos y noticias, pero necesitamos la participación de todos.

Un año más, gracias a todos por vuestra confianza.

Saludos.